



Sentencian a asesinos de ex regidor othonense

Juez penal les dicta condena de 25 años de prisión a cada uno de ellos: Pagarán más de 300 mil pesos por concepto de perjuicios

Fernando OLVERA DEL CASTILLO

Un juez penal del sistema tradicional dictó ayer sentencia condenatoria en contra de Edwin "N" y Fredy "N", quienes fueron hallados responsables del delito de homicidio calificado en agravio del ex regidor del Partido del Trabajo (PT) en el Cabildo de Othón P. Blanco, M.A.M.M.

Según informó la Fiscalía General del Estado (FGE), a través de la Dirección de Investigación y Acusación de la Zona Sur, como resultado del trabajo realizado por el personal del Ministerio Público del Fuero Común (MPFC), la autoridad jurisdiccional impuso una pena de 25 años de prisión a cada uno de los imputados, una multa de 99 mil 675 pesos, la reparación del daño material por 3 mil 987, el pago de 332 mil 250 por concepto de perjuicios y 50 mil por daño

moral a favor de los familiares del occiso, a quienes también se les tendrá que inscribir en el padrón de víctimas del Estado.

En este sentido, según se pudo confirmar, con los elementos de prueba presentados por la Fiscalía General del Estado quedó establecido que el 21 de marzo de 2014 ambos sujetos llegaron al domicilio de la víctima, ubicado en la calle Heriberto Jara, entre Luis Cabrera y CNC, en la capital del Estado, y lo lesionaron con un arma punzocortante, lo que finalmente le ocasionó la muerte.

Como informamos con oportunidad a través de nuestras páginas, los implicados en estos hechos, que en su momento acapararon la atención de la sociedad chetumaleña, cuentan con antecedentes penales por delitos contra la salud e, incluso, a uno de ellos se le relacionó con un homicidio ocurrido en 2010, cuando en aquel entonces contaba con apenas 16 años de edad.



Mara fomentará la justicia social

BENITO JUAREZ, 4 de octubre.- La presidenta municipal, Mara Lezama, participó en la inauguración de la Convención Nacional de la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar) 2018, que se realiza en Cancún del 3 al 7 de octubre, en la que exhortó a la suma de esfuerzos de todos los sectores para trabajar en favor de la construcción de un municipio con justicia social y oportunidades para todos.

"Iniciamos una nueva administración municipal con una invitación a todos los sectores a hacer equipo para mantener el impulso del desarrollo ahora con un enfoque sustentable, porque queremos impulsar un desarrollo económico que cuide y conserve los recursos naturales", dijo.

Más información en la página 12A

Firme, lucha contra las adicciones: El Gobernador

El Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, inauguró ayer el Primer Simposio de Profesionales Al-Anon que se realizó en el Instituto

Tecnológico de Chetumal organizado por la Central Mexicana de Servicios Generales de los Grupos Familiares.

Más información en la página 12A



Laura promueve el respeto a las mujeres

PUERTO MORELOS, 4 de octubre.- Para una atención directa y con mayor rapidez a los casos de delitos contra la población femenil, se iniciaron los preparativos para abrir en Puerto Morelos un módulo para la Atención de Delitos contra la Mujer, de la Fiscalía General del Estado, informó la presidenta municipal, Laura Fernández Piña.

Indicó que a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal se avanza en la protocolización de documentos para el cumplimiento de los procedimientos administrativos y jurídicos conducentes, mientras se acondiciona el espacio para el personal que atenderá el módulo que estará ubicado en el mismo inmueble en el que opera el Ministerio Público, en el Casco Antiguo, agregó.

Más información en la página 2A

Dodgers arrollan a Bravos



CIUDAD DE MEXICO, 4 de octubre.- Hyun-Jin Ryu brilló a lo largo de siete capítulos, Max Muncy conectó un jonrón de tres carreras en los albores del encuentro, y los Dodgers de Los Angeles arrollaron el jueves 6-0 a los Bravos de Atlanta en el comienzo de la serie divisional de la Liga Nacional.

Por los Bravos, los venezolanos Acuña de 4-0, Ender Inciarte de 3-1. El panameño Johan Camargo de 4-0.

Por los Dodgers, el dominicano Manny Machado de 4-0. Los cubanos Yasmani Grandal de 4-0, Yasiel Puig de 3-0 con una anotada. El puertorriqueño Kike Hernández de 3-1 con una anotada y una empujada.



Catean residencia y detienen a una pareja

BENITO JUAREZ, 4 de octubre.- Una pareja relacionada presuntamente con actividades de la delincuencia organizada fue capturada por agentes de la PGR, quienes realizaron un operativo de cateo en el transcurso de esta mañana en una vivienda del Fraccionamiento La Joya, en la Supermanzana 254.

La fuerte movilización de más de 20 elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) llamó la atención de los vecinos, quienes prácticamente se encerraron en sus viviendas, en la calle privada Crisolita, a unos metros del cruce de la avenida Obsidiana y el bulevar La Joya.

Más información en la página 8A

Sentencian a narcomenudista durante proceso abreviado

Más información en la página 11A

Aseguran droga en Zona Libre



Autoridades policíacas de Belice encontraron y aseguraron un paquete de marihuana que estaba en las inmediaciones de la Zona Libre, en la frontera México-Belice, por lo que el envoltorio, que tuvo un peso aproximado de 10.5 kilos, fue llevado a la estación de Policía en el distrito de Corozal.

De acuerdo con la información recabada, los hechos se registraron en la zona sudoriental de la Zona Libre, en donde agentes de la Policía de Corozal realizaban recorridos de vigilancia, por lo que observaron un paquete envuelto de nylon negro y cinta adhesiva amarilla.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Mejora. Es la que de manera constante está impulsando la titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) Yohanet Torres Muñoz al interior de las Recaudadoras de Rentas, a fin de optimizar el servicio que prestan a los contribuyentes y, con ello, cumplir cabalmente con el compromiso del Gobernador Carlos Joaquín González de contar con una administración moderna y enteramente eficiente al servicio de la población.

Y lo anterior viene a colación, ya que ante las instrucciones giradas por la antes citada, el Módulo de Emplacamiento y Recaudación de la capital del Estado, el cual hasta hace unos meses se ubicaba en el cruce de las avenidas Magisterial con Maxxucac, a partir de septiembre pasado fue reubicado en la avenida Mahatma Gandhi, número 250, entre Independencia y Francisco I. Madero en la colonia Centro, a un inmueble mucho más amplio y funcional que no sólo permitirá acercar y agilizar los trámites fiscales, sino que dotará a la dependencia de mejores condiciones para proveer de recursos a la administración estatal y, con ello, otorgar mayores beneficios a los diversos sectores de la sociedad.

En este sentido, la funcionaria expuso que dichas acciones tienen como finalidad motivar a los ciudadanos para que cumplan oportunamente con sus obligaciones fiscales, procurando que, además de que reciban un trato amable y de la más alta calidad, puedan acceder con facilidad a las diversas opciones de servicio y, más importante aún, tengan la certeza de que todo se está haciendo con total transparencia.

Al respecto, fue el titular de la Recaudadora de Rentas en el municipio de Othón P. Blanco, Noé Naranjo, quien señaló que en este nuevo módulo se podrán efectuar los trámites correspondientes a todo tipo de vehículos como son las altas, las bajas, los cambios de propietario, emplacamiento, pago de tenencia, tarjeta de circulación, y otros derechos fiscales relacionados, en un horario de atención de 08:30 a 15:30 horas de lunes a viernes.

Con base en lo anterior, no queda más que subrayar, como en su momento lo hizo acertadamente Torres Muñoz, la importancia que reviste la imagen institucional de una dependencia como la Sefiplan, por lo que se espera que con este cambio de domicilio y las acciones complementarias que se están realizando, además de contar con servicios recaudatorios más eficientes, se otorgue una mayor seguridad y confianza a los chetumaleños.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com